

*Informe Semanal*

# Coyuntura minera: foco local

24 de Mayo de 2024

---

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera  
Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo**

**Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera**

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio  
de Economía  
República Argentina

Secretaría  
de Minería

SEMANA 24/05/24

## Novedades en proyectos y operaciones nacionales<sup>1</sup>

### Estado del proyecto:

■ Producción
 ■ Construcción
 ■ Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
 ■ Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
 ■ Cierre o Mantenimiento

<b>24/05/24</b>	<b>Amperex Technology Limited.</b>	<span style="color: #E91E63;">■</span>
-----------------	------------------------------------	--

La firma ha informado que invertirá 5 millones de dólares en una asociación estratégica con Argosy Minerals para desarrollar el Proyecto de Litio Rincón en Salta. Esta inversión busca aprovechar las capacidades técnicas de la empresa para avanzar en el desarrollo del proyecto, que ya ha producido carbonato de litio de calidad de batería. El director general de Argosy, Jerko Zuvela, destacó la importancia de esta inversión para el progreso del proyecto y la futura expansión. Ambas empresas también explorarán sinergias estratégicas adicionales y el acuerdo incluye negociaciones para la venta de carbonato de litio. [Más Información](#)

<b>23/05/24</b>	<b>Golden Arrow Resources Corp.</b>	<span style="color: #FF9800;">■</span>
-----------------	-------------------------------------	--

La compañía ha proporcionado una actualización sobre sus actividades de exploración en el Proyecto Yanso de San Juan que abarca 9.800 hectáreas. Se han realizado estudios geofísicos y muestreos extensivos, identificando múltiples objetivos de oro y zinc. En el objetivo de oro FAP, las zanjas de muestreo han arrojado promedios de hasta 0,43 g/t de oro, mientras que en los objetivos FAN y Cortadera se han registrado valores de hasta 0,88 g/t de oro y 75 g/t de plata. También se han identificado objetivos de zinc-plomo, con muestras que muestran concentraciones de hasta 40,1% de zinc en cuerpos mineralizados unidos a estratos. [Más Información](#)

<b>23/05/24</b>	<b>Pampa Metals Corp.</b>	<span style="color: #FF9800;">■</span>
-----------------	---------------------------	--

La empresa ha anunciado resultados positivos de la perforación diamantina en el pozo PIU-03 del proyecto Piuquenes en San Juan. El pozo, que alcanzó una profundidad de 855 m, mostró intersecciones de 801 m con un promedio de 0,40% de cobre y 0,51 g/t de oro, incluyendo 518 m con 0,53% de cobre y 0,73 g/t de oro. Destacan también 176 m con 0,71% de cobre y 0,74 g/t de oro, y 64 m con 0,75% de cobre y 1,2 g/t de oro. La perforación confirma un sistema de pórfido de cobre y oro subvertical a vertical, con mineralización abierta en profundidad y hacia el noreste. El CEO, Joseph van den Elsen, expresó entusiasmo por el potencial del sistema multifásico y la posibilidad de descubrir más depósitos en la región. [Más Información](#)

<b>23/05/24</b>	<b>Golden Arrow.</b>	<span style="color: #FF9800;">■</span>
-----------------	----------------------	--

La compañía ha reportado avances significativos en dos de sus proyectos auríferos en San Juan: Yanso y Potrerillos. En Yanso, se delinearon objetivos de oro y zinc, con muestras de superficie que mostraron hasta un 40% de zinc, y se ha iniciado el programa de exploración para 2024. En Potrerillos, se completó la temporada de campo 2024, avanzando en el muestreo y la excavación de zanjas en múltiples objetivos. Brian McEwen, vicepresidente de Exploración y Desarrollo, destacó la creciente actividad en Argentina y el entusiasmo generado por estos proyectos. En Yanso, se han identificado múltiples objetivos mediante mapeos, muestreos y estudios geofísicos, mientras que en Potrerillos se han definido dos principales objetivos y se está refinando la interpretación de datos para futuros programas de perforación. [Más Información](#)

<b>21/05/24</b>	<b>United Mining Projects Corp.</b>	
-----------------	-------------------------------------	--

La firma ha informado que planea iniciar la producción de litio apto para baterías en Argentina en 2025, con un objetivo de 5.000 toneladas métricas para 2027 y el doble para 2028. A través de su filial Marhen Lithium, operará en Catamarca y está evaluando sus primeras muestras de producción tras una inversión de 550 millones de dólares. La compañía considera métodos de extracción combinados, como la extracción directa de litio (DLE) y piscinas de evaporación, y espera tener una planta piloto operativa el próximo año. [Más Información](#)

<sup>1</sup>Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 24/05/24

## Novedades en proyectos y operaciones regionales<sup>2</sup>

23/05/24

Torq Resources Inc.



La compañía ha anunciado resultados positivos de su programa de perforación en el proyecto Santa Cecilia en Atacama, Chile. El segundo pozo de descubrimiento interceptó 120 metros con 1,33 g/t de oro y 0,096% de cobre, destacando una veta de cuarzo con 47,90 g/t de oro. Otro pozo en el objetivo Gemelos Norte también mostró mineralización significativa. Estos resultados indican un potencial considerable para el proyecto, con planes para futuras perforaciones que exploren y amplíen estas áreas de mineralización, apuntando a establecer a Santa Cecilia como un sistema de cobre y oro de importancia. [Más Información](#)

23/05/24

Aris Mining Corp.



La empresa, ha acordado adquirir una participación adicional del 31% en el proyecto de oro y cobre Soto Norte en Colombia, elevando su propiedad total al 51%. Esta adquisición se realiza a través de un acuerdo con MDC Industry Holding Company LLC, una subsidiaria de Mubadala Investment Company PJSC. En este sentido, la empresa ha optimizado el plan de desarrollo del proyecto, reduciendo su huella ambiental y adoptando un enfoque más flexible y eficiente. Esta participación mayoritaria permitirá a Aris Mining integrar el equipo de desarrollo en su estructura y mejorar la eficiencia operativa, con planes de completar un estudio de prefactibilidad del nuevo plan de desarrollo para principios de 2025. [Más Información](#)

21/05/24

Silver Elephant Mining Corp.



La compañía ha anunciado intersecciones significativas de galio e indio en su proyecto Pulacayo en Potosí, Bolivia. En el pozo PUD 28, se identificaron 99 intersecciones con 27,8 g/t de galio, 9,7 g/t de indio, 21,2 g/t de plata, 1,1% de zinc y 0,5% de plomo. Estos hallazgos, realizados en perforaciones entre 2003 y 2005, no se habían incluido previamente en los cálculos de recursos. La compañía ha enviado 171 muestras adicionales para análisis. Estos resultados podrían posicionar a Pulacayo como una fuente estratégica de galio e indio, esenciales en tecnologías 5G y LCD. [Más Información](#)

## Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

22/05/24

ACME Lithium Inc.



La compañía ha anunciado que junto con Snow Lake Energy han iniciado un programa de exploración en el proyecto de litio Shatford Lake en Manitoba. Este programa, diseñado en cuatro fases, comenzó con la recopilación y análisis de datos previos, y ahora avanza con la prospección y mapeo de pegmatitas, habiéndose descubierto ya dos bajo una pesada sobrecarga. Las muestras recogidas están en análisis de laboratorio. La fase 3 contempla un programa de perforación diamantina de hasta 2.000 metros en 10 pozos, y la fase 4 evaluará todos los datos obtenidos. El proyecto se ubica en una región rica en pegmatitas de litio, cesio y tantalio, adyacente a la mina Tanco y otras pegmatitas significativas. [Más Información](#)

22/05/24

Mammoth Resources.



La compañía ha anunciado avances significativos en su proyecto Tenoriba en Sonora, México, revelando un blanco de exploración con aproximadamente 1,8 millones de onzas de oro equivalente. Este hallazgo incluye 1.005.953 onzas de oro en óxidos y 878.229 onzas en sulfuros, destacando también más de 800.000 onzas en el horizonte superficial de Carneritos, que podría ser explotado con inversiones moderadas. El presidente y CEO, Thomas Atkins, expresó su entusiasmo por los resultados, que validan las expectativas y refuerzan la estrategia de exploración de la empresa. [Más Información](#)

<sup>2</sup> Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.